
子供の笑顔を見守る 地域 

・見守り活動 

・教育活動への支援 

 

 

 

 

 

幌別西小学校が展開している「コミュニティ・スクール事業」をご紹介いたします 

 

今年も、「地域に根ざした魅力ある 
学校づくり」を進めてまいります。 

西小学校コミュニティ・スクール事業
も７年目を迎えました。すっかり定着し
た放課後学習サポートや、見守り活動な
ど、地域性を生かした学習や安全対策な
どの活動に協力をいただいてきました。   
今年度も、の笑顔と未来のために、「学

校・家庭・地域」がつながりをもって子
供と向き合い、「チーム学校」として教育
活動を進めて参りたいと思います。 
幌別西小学校で子供たちが力をつけ

て世界に羽ばたいていくために、今年度も地域の皆様の温かなお力添えをよろ
しくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、当事業推進の中核となるのが「学校運営協議会」です。今年度も下
記の委員の皆様の御意見をいただきながら事業の充実を図っていきます。 

 

幌別西小学校 学校運営協議会委員 の皆様 

佐々木 勇 司 様  前片倉町町内会会長 
太 田   通 様  民生児童委員協議会会長 
高 橋 千 江 様  来馬地区連役員 
木 挽 久美子 様  来馬地区連役員 
山 田 博 達 様   ふれあいクラブ役員、保護司 
三 関 政 史 様   柏木町子供会 
松 平   裕 様  学校支援地域本部西陵中学校区地域協議会コーディネーター 
堀   裕 太 様  幌別西小学校ＰＴＡ会長 
神 谷 博 達      幌別西小学校長 
 

子供の笑顔を支える 家庭 

・望ましい生活習慣の確立 

・早寝、早起き、朝ごはん 

子供の笑顔を創り出す 学校 

・授業の充実   ・豊かな心と健康な体の育成  ・安心、安全な学校づくり 

西小学校 
コミュニティ・ 

スクール 



６月２５日（木）に、今年度第１回目の学校運営協議会が行われました。今年度より PTA

会長になられた堀 裕太 様を新しい委員に迎え、協議会委員全員の出席で運営協議会を行

いました。 

 まず、今年度の協議会の体制を次のとおり決めました。 

 

      ■幌別西小学校運営協議会会長 太 田   通 様 

   ■   〃      副会長 山 田 博 達 様 

   ■いじめ防止連携会議委員   木 挽 久美子 様 

      ■評価委員会委員長      堀   裕 太 様 

 

その後、新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る臨時休業中の様子や今年度の学校経営

方針の説明の後、委員の皆様よりいろいろなご意見をいただきました。 

 まず、新型コロナウイルス感染症拡大防止策を受けての学校行事の在り方についてご理解

いただき、ＰＴＡ等各種機関としっかり連携をとって進めるようにご助言いただきました。 

 また、コロナ禍における子供たちの心のケアの重要性や「教職員の働き方改革の進捗状況」

などについて話し合われました。 
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【学校の様子について】 

〇再開当初は、挨拶が少なかったり声が小さかっ

たりしたが、少しずつ戻ってきている。 

〇7月以降は行事も取り入れながら学校生活を豊

かにしていきたい。 

〇今後、状況が悪化することもあり得るから、油

断せずに教育活動を進めていく。 

【コロナ禍における学校行事について】 

〇10月の運動会開催はよい。もちろん、状況が変

われば日程の変更や中止もやむを得ない。 

〇大変なのは理解できるが、子供たちの「喜ぶ顔」

が見たい。 

〇学習発表会の代替案として２月に発表形式で実施

することについて、学校が「そこまでしてくれる

のか」という思いが強い。 

【子供たちの心のケアについて】 

〇コロナ禍で子供たちの生活習慣や生活リズムが乱

れている。子供たちが「学校が楽しい」と実感す

るには時間がかかるかもしれない。 

〇学校再開後も学校になじめない子や学校に行きた

くない子もいると思われる。長期休業明け以上の

心のケアが必要だと思われる。 


